

# *Le travail de la FAO à Cuba est mis en exergue*

---



La Havane, 17 octobre (RHC).- Theodor Friedrich, représentant à Cuba de la FAO, l'Organisation des Nations Unies pour l'Alimentation et l'Agriculture, a relevé que cette entité a démontré dans ses 70 ans d'existence qu'elle pouvait atteindre les objectifs pour lesquels elle a été créée.

Au cours d'une cérémonie qui a eu lieu à La Havane à l'occasion de la Journée Internationale de l'Alimentation, Theodor Friedrich a précisé que l'on a réussi à réduire la faim dans le monde et que l'Asie et l'Amérique Latine ont atteint l'objectif du millénaire.

« Le thème de cette Journée Internationale de l'Alimentation a été la protection sociale et l'agriculture pour rompre le cycle de la pauvreté rurale, car les solutions à la faim et à la misère ne résident pas seulement dans la production d'aliments, mais aussi dans l'accessibilité et dans les ressources économiques des populations vulnérables » a précisé le représentant de la FAO à Cuba.



**Radio Habana Cuba**